

Landeshauptstadt Magdeburg - Der Oberbürgermeister -		Datum 29.09.2010
Dezernat IV	Amt FB 40	Öffentlichkeitsstatus öffentlich

I N F O R M A T I O N

I0239/10

Beratung	Tag	Behandlung
Der Oberbürgermeister	12.10.2010	nicht öffentlich
Ausschuss für Bildung, Schule und Sport	16.11.2010	öffentlich
Finanz- und Grundstücksausschuss	17.11.2010	öffentlich
Stadtrat	09.12.2010	öffentlich

Thema: Bewerbung um Durchführung des nächsten Landesseniorensportfestivals

Mit Beschluss Nr.: 277-12(V)10 (A0175/09) hat der Stadtrat den Oberbürgermeister wie folgt beauftragt: Die Landeshauptstadt Magdeburg bewirbt sich beim Ausrichter um die Durchführung des nächsten Seniorensportfestivals. Die Entscheidung fällt die Stadt im Ergebnis der Auswertung der Untersuchung zwischen Stadt und Landessportbund.

Eine Bewerbung der Landeshauptstadt Magdeburg zur Durchführung des Landesseniorensportfestivals ist zum jetzigen Zeitpunkt nicht möglich, da nicht feststeht, ob der Landessportbund diese Veranstaltung in der ursprünglichen Form weiterführt.

Auf dem 6. ordentlichen Landessporttag am 25. September 2010 in Bernburg hat der Landessportbund u. a. die Fortschreibung seines Sportentwicklungskonzeptes beschlossen. Für den Bereich Breitensport ist als Maßnahme die Durchführung von zielgruppenspezifischen Veranstaltungen, insbesondere für Senioren, vorgesehen. Als Ziel wurde festgelegt, eine Landesseniorensportkonferenz im II. Quartal 2011 mit 80 Teilnehmern, bestehend aus Vertretern des Landessportbundes, der Stadt- und Kreissportbünde, der Landesfachverbände, von Vereinen und sonstigen Partnern durchzuführen.

Auf der Landesseniorensportkonferenz soll zunächst das erste Landesseniorensportfestival, welches am 05. September 2009 in Halle stattfand, ausgewertet werden. Weiterhin soll geklärt werden, ob es zukünftig bei einer zentralen Veranstaltung bleibt oder dezentral Seniorensportfeste durchgeführt werden. Im Gespräch ist derzeit die Durchführung von zwei bis drei Stadt-/Kreisseniorensportfesten nach dem Vorbild des Landesseniorensportfestivals.

Mit dezentralen Veranstaltungen für Senioren gibt es in Magdeburg gute Erfahrungen. So führen u. a. der Kneipp-Verein Magdeburg und der Verein für Sporttherapie und Behindertensport regelmäßig Sportveranstaltungen durch, bei denen Senioren, aber auch Behindertensportler als Zielgruppe im Mittelpunkt stehen.

Dr. Koch